Paraguay Rompe Relaciones con Nicaragua; Influyó lo de Somoza

Estériles Negociacion

Agravante, la Ofensa de Córdoba a Stroessner, Dice la Nota Entregada al Embajador Mexicano

UNCIMASIUND

Políticos de Argentina con Gustavo Carvajal

Una delegación de dirigentes de partidos políticos argentinos, integrada por Rubén Visconti, de la Confederación Socialista Argentina; Héctor Caballero, del Partido Popular Socialista y Diego May Zubiría, del Partido Intransigente, realizó ayer una visita al presidente del PRI y de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos Latinoamericanos (Copppal), Gustavo Carvajal.

Durante la entrevista se discutió la problemática común a las organizaciones representadas y los dirigentes argentinos se interesaron por conocer los lineamientos políticos de ese organismo latinoamericano. ASUNCION, 10. de octubre. (AP)—El gobierno paraguayo informó hoy que resolvió "suspender sus relaciones oficiales" con Nicaragua, en otra derivación del asesinato aquí, el 17 de septiembre, del ex dictador nicaragüense, general Anastasio Somoza.

El comunicado oficial reiteró sus acusaciones sobre la presunta intervención del gobierno de Nicaragua en el asesinato de Somoza.

de Somoza.

En otro documento emitido por la cancillería se indica que se tomó esta determinación con base en "numerosos y vehementes indicios que coinciden en señalar la participación del movimiento sandinista de Nicaragua en el atentado perpetrado en territorio paraguayo contra la persona del ex Presidente Somoza.

El informa oficial que anundó la sur-

El informe oficial que anunció la suspensión de las relaciones con Nicaragua fue entregado en la cancillería al embajador de México en Paraguay, teniente coronel Guillermo Albert Robies, quien se encarga de los asuntos nicaragüenses desde agosto, cuando fueron expulsados el encargado de negocios Alberto Núñez Rodriguez y la secretaria Nidia Escobar.

se encarga de los asuntos nicaraguenses desde agosto, cuando fueron expulsados el encargado de negocios Alberto Núñez Rodriguez y la secretaria Nidla Escobar. El comunicado agrega que a "esta participación se añade la temeridad y evidente mala fe de las declaraciones formuladas por un miembro de la Junta de Gobierno de Reconstrucción Nacional de Nicaragua, Rafael Córdoba Rivas, quien, el 17 de septiembre de 1980, incurre en injurias y graves amenazas contra el primer magistrado de la República de Paraguay, lo que constituye un agravio al pueblo paraguayo que lo ha elegido como Jefe de Estado en libre sufragio y por abrumadora mayoría".

QUE HAY PRUEBAS

El comunicado oficial agrega que "los

hechos que mencionamos se encuentran avalados por irrefutables pruebas de las que dispone el gobierno de Paraguay y constituyen flagrantes violaciones al derecho internacional y el respeto a la dignidad y soberanía que se deben a las naciones y los pueblos que aspiran a una pacifica convivencia. Ya con anterioridad a los motivos mencionados en esta nota, el gobierno de la República de Paraguay había procedido a la expulsión de dos personas adscritas a la embajada de Nicaragua en Asunción, al tener información de sus antecedentes delictivos y las sospechosas actividades que desarrollaban. Sospechas que lamentablemente fueron plenamente confirmadas por numerosos y calificados testimonios y también por los acontecimientos que son de público conocimiento".

Aparentemente, el comunicado se referia a la presunta vinculación con los dos diplomáticos nicaragüenses expuls a dos que mantuvo el guerrillero Alberto Irurzun, al que la policía paraguaya señaló como el cabecilla del comando que dio muerte a Somoza el 17 del mes pasado en una emboscada.

Irurzun fue muerto al dia siguiente, cuando cenaba en una casa que había alquilado en julio. La policia también informó que había sido identificada otra guerrillera participante de ese atentado, Silvia Mercedes Hodgers.

Irurzun y la mujer estuvieron vinculados al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), que operó en la década pasada en Argentina.

sada en Argentina.

Por otra parte, proseguian hoy con intensidad los rastreos de soldados y policias en procura de dar con el paradero de otros integrantes del comando que—según se aseguró oficialmente— aún permanecen en suelo paraguayo.